

INSTALLTION INSTRUCTIONS

1. Disconnect the power supply to the relevant circuit where the luminaire will be located before instsllation.
2. Use only suitable sources indicated on label.
3. Attach the mounting strap to the ceiling junction box that can support the weight of luminaire.
4. Connect the wires to the terminals: brown to live (L) And blue to neutral (N)
5. Ensure that all connections are tight with on loose strands and the lamp is correctly located in the Lampholder before turning on the power.

NOTICE DE MONTAG

1. Couper l'alimentation électrique du circuit auquel le luminaire sera raccordé
2. Utiliser uniquement le type de source d'alimentation indiqué sur l'étiquette du produit.
3. Fixer la sangle de montage sur une boîte à prises au plafond qui est capable de soutenir le poids du luminaire.
4. Raccorder les fils d'alimentation aux fils du connecteur en respectant les polarités, soit le marron pour le vivant (L) et le bleu pour le neutre (N).
5. S'assurer que tous les raccordements soient serrés, que tous les fils soient bien insérés et que la lampe soit correctement situé dans la douille avant la mise en marche de l'alimentation.

INSTALLTION INSTRUCTIONS

1. Disconnect the power supply to the relevant circuit where the luminaire will be located before instsllation.
2. Use only suitable sources indicated on label.
3. Attach the mounting strap to the ceiling junction box that can support the weight of luminaire.
4. Connect the wires to the terminals: brown to live (L) And blue to neutral (N)
5. Ensure that all connections are tight with on loose strands and the lamp is correctly located in the Lampholder before turning on the power.

NOTICE DE MONTAG

1. Couper l'alimentation électrique du circuit auquel le luminaire sera raccordé
2. Utiliser uniquement le type de source d'alimentation indiqué sur l'étiquette du produit.
3. Fixer la sangle de montage sur une boîte à prises au plafond qui est capable de soutenir le poids du luminaire.
4. Raccorder les fils d'alimentation aux fils du connecteur en respectant les polarités, soit le marron pour le vivant (L) et le bleu pour le neutre (N).
5. S'assurer que tous les raccordements soient serrés, que tous les fils soient bien insérés et que la lampe soit correctement situé dans la douille avant la mise en marche de l'alimentation.